Tous les matins, Coralie la poule se réveille en poussant un cri joyeux :

- Cot cot cot... codec!



Puis elle enfile ses baskets, et elle va courir dans le pré. Ouif, ouif, une deux, ouif, ouif, une deux... Parce que, cette année, ouif, ouif, une deux... ouif, ouif, une deux... Coralie veut gagner le marathon breton!

Coralie veut gagner le marathon breton!
En la voyant courir comme ça,
la cane, qui a horreur d'être bousculée,
et qui prend son thé chaque matin
sur la grande pierre plate,
hoche la tête d'un air de pitié:



